



La torreña Mónica Puche, campeona de España de arco desnudo 3D

Esta nueva medalla nacional, conseguida el pasado julio en el campeonato celebrado en Madrid, se suma a su extenso palmarés

05/09/19 – La arquera torreña Mónica Puche ha sumado un nuevo título de campeona de España a su extenso palmarés. La última medalla de oro nacional la logró el pasado mes de julio en el campeonato de España 3D, disputado en el club de arqueros de Madrid (El Molar). Puche, perteneciente al club Rincón del Águila, se impuso en la categoría de arco desnudo a la catalana Rosa Miñano y a la andaluza M^a Luz Carrión. Además, la torreña participó en el bronce conseguido en la categoría por equipos de la selección murciana, que acompañó en el podio a Castilla-León (campeones) y a Andalucía. *"Es un orgullo para Las Torres de Cotillas tener una deportista de este nivel, es un ejemplo a seguir para todos, especialmente para los más pequeños",* destaca la concejala de Salud y Deporte, Alberta Martínez Vázquez, que recuerda que a pesar de que Mónica comenzó tarde a practicar este deporte *"es espectacular su compromiso, su rendimiento y su calidad"*.

En otras ediciones la tiradora torreña ha sido campeona de España de arco desnudo al aire libre, así como subcampeona nacional de arco desnudo en sala 3D y bronce en arco desnudo 3D al aire libre, tanto en individual como con la selección murciana.



+INFO